

Asalée

POLYNÉSIE

Mairie de Paea



Caroline Infirmière
Asalée Polynésie &
Céline Présidente de
l'association



Bureau Asalée
Polynésie à Paea

Asalée Polynésie s'installe à Paea !

Depuis le mardi 2 août 2022 grâce au soutien financier du **Ministère de la santé**, de la **C.P.S.** et de la **Communauté du Pacifique** et au soutien logistique d'**A.S.A.L.E.E.** et de la **commune de Paea** : L'infirmière Caroline accueille les premiers patients de la côte ouest.

Adressés par leurs médecins traitants et de dispensaire, ils vont bénéficier d'un accompagnement basé sur l'éducation thérapeutique, entièrement porté par l'association Asalée Polynésie.

Il s'agira de renforcer ses propres compétences en santé, d'augmenter ses connaissances, d'adopter de nouveaux comportements qui conduiront à agir ensemble :

pour une meilleure santé !

Caroline travaille autour de protocoles stricts qui portent sur les thématiques suivantes :

- Diabète de type II
- Risques cardio-vasculaires
- Sevrage tabac et dépistage BPCO
- Tests mémoire
- Dépistage précoce de l'adolescent et de l'enfant en surpoids

Quand : du lundi au vendredi
(8h à 15h)

Où : Mairie de Paea
(arrière du bâtiment)

Rdv : **Uniquement** adressé par son médecin traitant en première intention .

A.S.A.L.E.E. signifie :

Action de Santé Libérale en Equipe

-> il s'agit d'une collaboration

Médecin/Patient/Infirmier